



Visite du planétarium itinérant au collège !

publié le 18/06/2024

13 juin : Journée Planétarium au collège pour les élèves de 4e et de 3e !!

Le "Planétarium itinérant" de l'Espace Mendès France de Poitiers est venu au collège !

Les classes de quatrième et de troisième ont pu assister à une séance d'une heure présentée par un animateur scientifique dans un planétarium gonflable installé dans la salle de technologie.

Au programme : notre ciel nocturne, les étoiles, les planètes, les galaxies ...

Portfolio

